
Регион94
•Апрель 2022••МАОУ — Гимназия №94, г. Екатеринбург• •гимназия94.екатеринбург.рф, +7 (343) 355 37 06•

Слово выпускающего редактора
Терещенко Максима

Здравствуйте, дорогие читатели!

Учебный год уже подходит к концу: 
ученики девятой и одиннадцатой парал-
лели усиленно готовятся к предстоящим 
экзаменам. Тем временем ученики нашей 
гимназии смогли съездить на Московскую 
конвенцию, проведённую очно впервые 
за три сложных года из-за всем известной 
сложной эпидемиологической обстановки. 
А совсем скоро ученики младших классов 
поедут на Уральскую конвенцию.

Предстоящая Уральская конвенция 
— уникальная возможность потрениро-
вать своё владение английским языком. 
Когда-то и я участвовал в ней. Это был не-
забываемый опыт, ведь на наш класс тогда 
выделили отдельный коттедж! Вдобавок, 
тогда я впервые остался без родителей. А 
еще там были: вкусные шашлыки, костёр, 
викторины и т.д... Это я еще не вспоминаю 
увлекательный процесс подготовки к вы-
ступлениям.

На протяжении всей начальной шко-
лы я с радостью посещал это мероприятие, 
однако после перехода в среднее звено оно 
для меня стало недоступным. Какова же 
была моя радость, когда учительница пред-
ложила мне поехать на Московскую кон-
венцию. Более того, туда я отправился со 
своими одноклассниками.

Оказалось, что Московская конвен-
ция сильно отличается от Уральской. На-
пример, на Московской конвенции есть 
так называемые «заочные» номинации. В 
них входят: фотографии, коллекции и даже 
веб-сайты. Засчёт большего количества но-
минаций Московская конвенция позволя-
ет лучше раскрыть свой потенциал. Так, 
неожиданно для себя, я смог дважды стать 
мальчиком конвенции.

Московская конвенция — это место 
не только для академических достижений, 
но и для сближения со своими однокласс-
никами. Ни в каком больше мероприятии 
вы не сможете так удачно совмещать учебу 
и отдых. Трудно себе вообразить где-то еще, 
кроме Московской конвенции, участие в 
соревнованиях утром и весёлые конкурсы 
вечером.

Подводя итоги моего вступления,  
хочу сказать, что Московская конвенция — 
место для разностороннего развития лич-
ности, начиная с различных номинаций 
и заканчивая самоорганизацией вдали от 
дома. Давайте прочитаем в этом номере о 
первой очной конвенции за последние «ко-
видные» годы: какой она была и чего до-
стигли ученики нашей гимназии.

Приятного прочтения!



Слово 
Пушкаревой 
Виктории 
Игоревны

Пандемия, коронавирус, 2020 год 
Региональный Олимпиада отменена. Два 
года Региональная Олимпиада проводи-
лась дистанционно и вот 2022 год, 25-ая 
Региональная Олимпиада школьников по 
программе Школа завтрашнего дня прово-
дилась в этом году в очной форме с 28 мар-
та по 1 апреля 2022 года и включала в себя 
соревнования и конкурсы из различных 
областей знаний. В списке соревнований 
около 100 номинаций. 

Все они входят в 8 основных групп:

- академическая,

- сценическое искусство,

- фотография,

- кройка/шитьё,

- музыка,

- хореография,

- художественное творчество,

- спорт

В этом году участвовало три шко-
лы: Международная школа Завтрашнего 
дня г. Москва, школа Завтрашнего дня г. 
Владимир и гимназия 94 г. Екатеринбург. 
Нашу школу представляла команда 4,5 и 6 
классов. Всего 8 человек. Ребята привезли 
много медалей. Каримова Арина 4г:дра-
матический диалог 2 место; фотография 
Пейзаж  3 место; фотография Растения и 
животные 3 место.

Чернева София 4г: драматический 
диалог 2 место; чтение стихотворения 1 
место; фотография Растения и животные 1 
место 

Хазов Игорь 5г:  диктант на ан-
глийском языке 3 место; пейс бол на ан-
глийском языке 3 место; русский брейн 
ринг 2 место; Научное исследование на 
английском языке 1 место; сочинение на 
английском языке 1 место; презентация на 
английском языке 2 место; драматический 
диалог 1 место 

Николаев Максим 5г: Научное ис-
следование на английском языке 1 место; 
аудирование на английском языке 3 место; 



Пейс бол на английском языке 3 место; 
русский брейн ринг 2 место; написание 
краткого рассказа на английском языке 
1 место; картина пастель 3 место;чтение 
стихотворения на английском языке 2 ме-
сто; драматический диалог 1место.

Павлов Александр 5г:  русский дик-
тант 1 место; пейс бол на английском 
языке 3 место; русский брейн ринг 2 место; 
речь известного человека на английском 
языке 2 место. 

Власов Артём 5г: шахматы 1 место; 
русский диктант 1 место; пейс бол на 
английском языке 3 место; русский брейн 
ринг 2 место; картина акварель 2 место; 
презентация на английском языке 3 место; 
музыкальный инструмент 1 место; драма-
тический диалог 1 место. 

Пашабекова Варя 6г: коллекция 2 
место; скрапбукинг 2 место; фотография 
Натюрморт 1 место; фотография Черта 
характера 1 место; фотография Пейзаж 1 
место; драматический монолог на англий-
ском языке 1 место. 

Вторушин Арсений 6г: работа по 
дереву 1 место; музыкальный инструмент 
1 место; речь известного человека на ан-

глийском языке 1 место; драматический 
диалог 1 место; чтение стихотворения на 
английском языке 1 место.

Ребята хорошо подготовились и 
представили нашу гимназию на высоком 
уровне.  Ждём следующую Региональную 
олимпиаду по программе Школа завтраш-
него дня 2023.



1. Чего вы ожидали от Олимпиады? Оправ-
дались ли Ваши ожидания?
Каждый год, готовясь к Конвенции, я ставлю себе 
цель набрать максимальное количество баллов и 
медалей. В этом году у меня получилось зарабо-
тать 6 медалей. Мои ожидания не оправдались, 
потому что я планировала получить около 9.
2. Как вы оцениваете судейство?
Я считаю, что судьи были полностью справедли-
вы, когда оценивали выступления нас и ребят из 
других школ.
3. Ваше мнение о командных программах и 
вечерних собраниях?
В этом году у нас была очень классная команда. 
Мы были дружны и поддерживали друг друга. 
Все вечерние мероприятия были очень весёлы-
ми, но больше всего мне понравилась Funnight.
4. Ваши самые яркие впечатления об Олим-
пиаде 2022?
Для меня самым ярким впечатлением стала под-
держка ребят во время конкурса. Когда я закон-
чила петь соло, они закидали меня воздушными 
шарами и громко захлопали. Этот было очень 
приятно и неожиданно.
5. Что нужно сделать, чтобы Вы приняли 
участие в Олимпиаде следующего года?
Мне бы хотелось, чтобы в Конвенцию включили 
больше спортивных номинаций, например со-
ревнования по волейболу.

Отзывы 
участников

Пашабекова Варвара
6«Г» класс



Николаев Максим
5«Г» класс

1. Чего вы ожидали от Олимпиа-
ды? Оправдались ли Ваши ожидания?

Я ожидал того, что смогу легко побе-
дить всех и во всём, но мои ожидания с  тре-
ском развалились, когда я в первый же день 
услышал выступления своих соперников. 
Затем я понял, что соревноваться с сильны-
ми ребятами намного лучше и интереснее, 
чем просто победа.

2. Как вы оцениваете судейство?

Я считаю, что судили максимально 
объективно, несмотря на то, что я сильно 
расстроился, когда не стал мальчиком Кон-
венции. Но при этом, я вполне доволен сво-
ими результатами.

3. Ваше мнение о командных 
программах и вечерних собраниях?

Мне очень понравились спортивные 
игры в первый день, а также прогулка в по-
следний день. Было очень весело, когда мы 
махали с ребятами флагами. А на линей-
ках перед завтраками даже удавалось пооб-
щаться с носителями английского языка.

4. Ваши самые яркие впечатле-
ния об Олимпиаде 2022?

Впечатления остались незабываемые 
от атмосферы Конвенции. Очень надеюсь, 
что в следующем году вернусь туда!

5. Что нужно сделать, чтобы Вы 
приняли участие в Олимпиаде следующего 
года?

Всё-таки хотелось бы, чтобы судили 
немного объективней, так как мне очень 
хочется стать мальчиком Конвенции в сле-
дующем году. Я буду сильно стараться и по-
еду побеждать всех в 2023.



Власов Артём 
5«Г» класс

1. Чего вы ожидали от Олимпиа-
ды? Оправдались ли Ваши ожидания?

Я ожидал интересно провести время, 
узнать что-то новое, посмотреть на высту-
пления ребят из других школ. Всё очень по-
нравилось, и ожидания полностью оправ-
дались.

2. Как вы оцениваете судейство?

Судьи были отзывчивыми, отвечали 
на вопросы, поддерживали дружелюбную 
атмосферу.

3. Ваше мнение о командных 
программах и вечерних собраниях?

Было много интересных мероприя-
тий, но больше всего мне запомнились це-
ремония награждения и динозавр.

4. Ваши самые яркие впечатле-
ния об Олимпиаде 2022?

Мне запомнились многие события: 
вечеринка представления, церемония на-
граждения, о которой я уже говорил, и по-
нравилось даже закрытие, несмотря на то, 
что было грустно уезжать.

5. Что нужно сделать, чтобы Вы 
приняли участие в Олимпиаде следующего 
года?

Я предлагаю добавить в Конвенцию 
какие-то математические номинации, а 
ещё, как пожелание, сделать награждение 
раньше по времени. Тогда я ещё с большей 
радостью поеду туда в следующем году!



Чернёва София
4«Г» класс

1. Чего вы ожидали от Олимпиа-
ды? Оправдались ли Ваши ожидания?

Я ожидала, что будут более строгие 
ограничения и требования относительно 
одежды и костюмов, но я ошибалась.

2. Как вы оцениваете судейство?

Я полностью согласна с решениями 
судей в моих номинациях.

3. Ваше мнение о командных 
программах и вечерних собраниях?

Мне очень понравились все програм-
мы и то, как их составляли. Все дни прохо-
дили весело и быстро.

4. Ваши самые яркие впечатле-
ния об Олимпиаде 2022?

Яркие впечатления вызвали у меня 
Funnight и церемония открытия, на кото-
рой на нас высыпалось много шариков. Мне 
сильно это понравилось и запомнилось.

5. Что нужно сделать, чтобы Вы 
приняли участие в Олимпиаде следующего 
года?

Думаю, ничего не стоит менять, так 
как мне понравилось абсолютно всё на этой  
Конвенции.



Павлов Александр 
5«Г» класс

1. Чего вы ожидали от Олимпиа-
ды? Оправдались ли Ваши ожидания?

Я ожидал того, что у меня совершен-
но не будет свободного времени. Ну и в ито-
ге, мои ожидания полностью оправдались.

2. Как вы оцениваете судейство?

Судьи оценивали объективно. Мне 
всё понравилось.

3. Ваше мнение о командных 
программах и вечерних собраниях?

Меня впечатлили вечеринки и собра-
ния. На них было весело и хорошо.

4. Ваши самые яркие впечатле-
ния об Олимпиаде 2022?

Моим самым ярким впечатлением 
стало выступление на сцене перед полным 
залом.

5. Что нужно сделать, чтобы Вы 
приняли участие в Олимпиаде следующего 
года?

Мне всё очень понравилось, поэтому 
я даже не сомневаюсь, что поеду на Конвен-
цию и в следующем году.



Алия Василовна Гилязова

В конце марта случилось настоящее 
путешествие, которое включало в себя и 
новые знакомства, и приятные волнения, и 
интересный опыт. Всё это объединила в себе 
Региональная конвенция, организованная 
Московской школой завтрашнего дня. 

Мне удалось побывать на этом 
мероприятии впервые, поэтому каждый 
из пяти дней был сюрпризом. Так, первый 
день был очень долгим, потому что мы 
рано выехали из Екатеринбурга и попали 
в круговорот событий: регистрация, 
подготовка творческих работ, знакомство 
с организаторами конвенции, репетиции 
для следующих конкурсных дней – под 
конец дня мы всей командой очень устали, 
но были довольны и с нетерпением ждали 
нового дня. 

Каждое утро для участников 
конвенции начиналось с небольшой 
пробежки, а последующий день полностью 
состоял из конкурсных событий. Вечером 
мы собирались в большом зале (Rally hall), 
чтобы участники конвенции под громкие 
аплодисменты товарищей получили заслу-
женные награды в номинациях. Эмоции 
детей были потрясающими! Многие 
готовились несколько месяцев, чтобы 
принять участие в соревновании, поэтому 
они были очень рады, когда занимали при-
зовые места. Нам, как педагогам, было 
очень приятно, что ребята из гимназии 
получали медали во всех номинациях, где 
участвовали. 

Стоит отметить, что конвенция 
стала для нас не только событием, 
где участники смогли показать себя в 
конкурсах, но и площадкой для общения, 

обмена опытом и новыми знакомствами. 
Например, мне удалось пообщаться 
с учителями из Московской школы 
завтрашнего дня: учителем начальной 
школы и преподавателем экономических 
дисциплин. Мы разговаривали об 
особенностях работы с детьми разных 
культур (в Московской школе учатся 
ребята из разных стран) и возрастов, 
о количестве уроков, дополнительных 
занятиях и о том, как же мы пришли 
в профессию. Интересно, что один из 
учителей, с кем мне удалось пообщаться, 
сам является выпускником школы, поэтому 
после окончания университета захотел 
вернуться. Другая оказалась в школе по 
счастливой случайности, как сама говорит, 
о возможности ей сообщил товарищ. Меня 
приятно удивило, что почти всё общение 
между коллегами и детьми строилось на 
английском языке — он стал той связующей 
нитью, которая объединяла нас эти 
несколько дней. Слышать язык, понимать 
речь, общаться на нём — это лишний 
повод понять, что ты выбрал правильную 
деятельность. 

Мы довольны результатами, которые 
обернулись для нас не только наградами, 
но и бесценным опытом. Однако надеемся, 
что в последующие годы команда гимназии 
будет только увеличиваться, а наши ребята 
привезут в Екатеринбург в несколько раз 
больше наград, ведь мы не готовы стоять 
на месте, будем развиваться и стремиться 
к большему! 
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